



クレーンゲームの設置台数
日本最大級のゲームセンター



ブランド品買取 埼玉県地域No.1

Everyday



エブリデイ
ゴールドラッシュ

News Release

株式会社東洋

2021年2月1日

【内定取り消しは昨年の6倍】

コロナ禍に苦しむ就活生を応援！内定取り消しになってしまった学生対象

他の新社会人と同様、2021年4月入社に間に合う!!

『4月新社会人スタート諦めないで採用』を行います

「笑顔創造」を企業理念とする株式会社東洋（本社：埼玉県北本市、代表取締役 中村秀夫 以下、当社）は、**新型コロナウイルスの影響で内定が取り消しになってしまった学生を対象**にした、2021年4月の入社が間に合う採用活動「**4月新社会人スタート諦めないで採用**」を2月10日（水）より始動いたします。

コロナ禍が就職活動に影響したと考えている学生は73.3%にものぼるという調査結果もあり、**内定取り消しは例年よりも6倍以上増えている**という統計が出ています。（※2020年9月時点）しかも、こうした数値は氷山の一角という指摘もあり、就活生が置かれている状況は厳しいと言わざるを得ません。

こうした調査結果をうけ、「笑顔創造業」を掲げている当社は、1人でも多くの人を事業を通して笑顔にしたいと考えており、**就職活動中の学生たちも例外ではなく**、「なんとかしてコロナで内定が取り消されてしまった学生たちを救えないか？」と考え、今回の「コロナ採用」を行う、という決断に至りました。

◆4月新社会人スタート諦めないで採用 概要 ◆

<スケジュール>

・2月10日 13:00～ オンライン（Zoom）説明会

※下記URLより、要エントリー

<https://www.ev-toyo.com/recruit/entry/>

・2月15日 本社にて面接 ⇒ 2月 20日までには内定

対象：コロナで内定取消しになった2021年3月卒業見込学生

採用人数：5名程度（予定）

内容：コロナで採用取り消しになった学生を対象とした、

2021年4月の入社に間に合う採用

コロナ禍で急増する 内定取り消し

201人

200
人

150

100

50

0



↑代表の中村秀夫

代表 中村から一言

このように新卒採用を行うと、当社がコロナの影響を受けていないのかと思われるかもしれません、当社も、クレーンゲーム事業部は大きな打撃を受けています。それでも、就活生を少しでも笑顔にしたいという思いから、今回の「4月新社会人スタート諦めないで採用」を決断いたしました。当社では成長意欲の高い学生を積極的に採用したいと考えております。飲食業界や航空業界、アパレル業界などを志していた学生は「夢が消えてしまった」と感じているかもしれません。扱う商品は異なるかもしれません、同じサービス業に携わる者として、就活生に明るい未来を見せたいと考えています。

【本リリースに関するご連絡・お問い合わせ先】

会社名:株式会社東洋

広報担当者:説田／緑川(せつた／みどりかわ)

広報直通携帯電話:080-6858-9626

広報直通メール: toyo.kohobu@gmail.com

本社住所:埼玉県北本市中丸9-211

電話番号:048-593-0999

FAX番号:048-593-0997

企業サイト: <https://www.ev-toyo.com/>